

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari Bab Pembahasan dapat disimpulkan bahwa kemampuan perusahaan PT ACE *Hardware* Indonesia Tbk dalam memperoleh laba menggunakan rasio profitabilitas yaitu, perusahaan memperoleh hasil yang kurang baik untuk *net profit margin*, *return on investment*, dan *return on equity* karena selama lima tahun yaitu dari tahun 2017 sampai tahun 2021 menghasilkan hasil yang lebih rendah dari standar industri menurut Kasmir 2019. Hasil dari *net profit margin* yang lebih rendah dari standar industri menunjukkan bahwa kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba bersih pada tingkat penjualan kurang efisien. Hasil dari *return on investment* yang lebih rendah dari standar industri menunjukkan bahwa total aktiva yang digunakan untuk operasi perusahaan tidak memberikan laba bagi perusahaan sehingga kondisi ini kurang efisien bagi perusahaan. Hasil dari *return on equity* yang lebih rendah dari standar industri menunjukkan bahwa perusahaan kurang baik dalam menghasilkan laba sehingga kondisi ini juga kurang efisien bagi perusahaan. Namun untuk hasil dari *gross profit margin* sudah memperoleh hasil yang baik karena selama lima tahun mencapai lebih tinggi dari standar industri menurut Kasmir 2019.

5.2 Saran

Sehubungan dengan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran yaitu:

1. *Gross profit margin* menunjukkan hasil yang baik, tetapi *net profit margin* menunjukkan hasil yang kurang baik. Maka dari hasil perhitungan rasio profitabilitas berupa hasil *net profit margin*, sebaiknya perusahaan mengurangi biaya-biaya dikeluarkan yang terlalu besar, serta meningkatkan nilai laba yang diperoleh dari penjualan agar perkembangan perusahaan dapat terus berlanjut.

2. *Return on investment* dan *return on equity* menunjukkan hasil yang kurang baik, maka dari hasil perhitungan rasio profitabilitas berupa *return on investment* dan *return on equity*, sebaiknya perusahaan memperhatikan laba bersih dan lebih meningkatkan keefisienan dan keefektifan dalam penggunaan aset dan modal yang dimiliki perusahaan agar dapat mencapai target yang diharapkan oleh perusahaan.